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ATA N° 010/2025 

Aos sete dias do mês de abril do ano de 2025, às dezoito horas e 30 minutos, realizou-se 

na Câmara Municipal de Vereadores a Sessão Plenária Ordinária, transmitida ao vivo pelo 

facebook da Câmara. A Sessão contou com a presença do Presidente do Poder 

Legislativo Municipal, Vereador Rogerio Bertoncelli Dorigon (MDB), Vice Presidente 

Alberto De Mozzi (MDB), Primeiro Secretário Daniel Bortolini (MDB) e dos demais 

vereadores Marcelo Dezordi (MDB), Edecasio Boiani (PDT), Remilde Maria Daltoé 

Capellete (PP), Gilmar José Marchioretto (PP) e o vereador Volmir Luis Gomes (PSDB). 

Invocando a proteção de Deus, o Presidente declarou aberta a sessão plenária ordinária 

do dia 07 de abril de 2025, da Câmara Municipal de Vereadores de Doutor Ricardo e 

convidou o Vereador Edecasio Boiani para fazer a leitura de um trecho bíblico. Após, o 

Presidente registrou o público presente, colegas vereadores, secretária Elisa Zonta 

Mariotti, Assessor Jurídico Luciano Sandri, Eco Regional, e ao povo que assiste de casa. 

Logo, informou que a vereadora Deoneia Maria Brandão Daltoé esteve em uma consulta 

no Município de Santa Cruz e não iria chegar a tempo para o início desta Sessão. Então, 

deixando uma saudação especial ao seu amigo e colega de arbitragem André Telk, 

solicitou que fossem lidos os convites e ofícios recebidos. Convite para participar do 2º 

Parlamento dos Vales, com palestra do Presidente do FGTAS José Scorsatto, sobre 

Mercado de Trabalho no Rio Grande do Sul e Políticas Públicas, no dia 12 de abril de 

2025, o evento será realizado no município de Coqueiro Baixo – RS, no mesmo local e 

durante as programações da Expo Coqueiro, com início às 08 horas e 30 minutos. Ofício 

nº 131/2025, onde o Poder Executivo Municipal encaminha os Projetos de Lei nº 026 e 

027/2025, para apreciação e votação por esta Casa. Ofício nº 134/2025, em que a 

Administração Municipal reencaminha o Projeto de Lei nº 027/2025 ratificado. Ofício nº 

135/2025, onde o Prefeito Municipal solicita a retirada do Projeto de Lei nº 016/2025, para 

que este seja substituído pelo Projeto de Lei nº 028/2025. No momento seguinte, o 

presidente informou que as respostas aos Pedidos de Informação nº 02 e 03/2025 das 

Bancadas do PP e PSDB, já estão nesta Casa para consulta, como também àquelas do 

Pedido de Informação nº 04/2025, de autoria do vereador Gilmar. Logo solicitou que fosse 

lida a Moção de Apoio nº 01/2025, desta Casa Legislativa, de apoio ao PL 320/2025, de 

autoria do Senador Luis Carlos Heinze (PP/RS), que dispõe sobre a securitização das 

dívidas de produtores rurais cujos empreendimentos tenham sido impactados por eventos 

climáticos adversos a partir de 2021 e dá outras providências. Esta Moção foi aprovada 

por unanimidade. Então se deu início à leitura, discussão e votação dos Projetos de Lei em 

pauta: Projeto de Lei nº 026/2025, de 03 de abril de 2025, que autoriza o Poder Executivo 

a firmar Contrato para Consignação de Empréstimo mediante Consignação em Folha de 

Pagamento com a COOPERATIVA DE CRÉDITO DE LIVRE ADMISSÃO DE ASSOCIADOS 

SÃO MIGUEL - SICOOB SÃO MIGUEL SC/PR/RS, e dá outras providências. Projeto de Lei 

nº 027/2025, de 03 de abril de 2025, que autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos 

Adicionais Especiais no orçamento vigente. Projeto de Lei nº 028/2025, de 07 de abril de 
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2025, que autoriza o Poder Executivo a ceder, mediante requerimento de solicitação, para 

as comunidades existentes no Município, GRUPO GERADOR de propriedade da 

municipalidade, para garantia de energia elétrica no caso de queda de energia nas 

comunidades, durante realização de eventos comunitários, e dá outras providências. O 

vereador Edecasio Boiani se manifestou respeito deste último Projeto de Lei dizendo ser 

uma conquista do Município vinda do Deputado Pompeu de Matos (PDT) e falou da 

importância do mesmo, os vereadores Remilde, Marcelo e Volmir reforçaram a fala do 

colega. O presidente apontou mais algumas informações referentes ao uso do gerador e 

do Projeto de Lei em questão. Os Projetos de Lei nº 026, 027 e 028 foram aprovados por 

unanimidade. Na continuidade desta Sessão foram lidos e votados os Projeto de Lei do 

Poder Legislativo Municipal. Projeto de Lei Legislativo nº 002/2025, de 21 de Março de 

2025, que concede reajuste de 8% (oito por cento), sobre o vencimento relativo ao cargo 

de Assessor Jurídico da Presidência da Câmara Municipal de Doutor Ricardo, e dá outras 

providencias. A vereadora Remilde disse que é um Projeto justo, pois assim como a 

reposição do salário do funcionalismo do Poder Executivo os servidores do Poder 

Legislativo também merecem esse aumento. Seu colega Daniel Bortolini acrescentou que 

esse aumento é somente aos servidores e não aos Vereadores, Prefeito e Vice-Prefeito. 

Projeto de Lei Legislativo nº 003/2025, de 21 de Março de 2025, que concede reajuste de 

8% (oito por cento) sobre os subsídios relativos ao cargo de Secretário Executivo da 

Câmara Municipal, e dá Outras Providências. A vereadora Remilde reafirmou seu 

comentário, feito anteriormente. Ambos os Projetos de Lei nº 002 e 003/2025 foram 

aprovados por unanimidade. Em seguida o presidente passou para os pronunciamentos 

convidando o vereador Volmir Luis Gomes para fazer o uso da palavra na tribuna. Este, 

inicialmente saudou a todos os presentes e logo pediu que fosse enviada ao Poder 

Executivo alguns Pedidos de Providência, para que sejam adicionadas lâmpadas de 

iluminação pública, nos seguintes locais: Na linha Leopolda próximo às moradias do 

Senhores Danilo Fonseca, Evori Fonseca e Leonildo Fonseca; na Santa Lucia em frente a 

Empresa do Senhor Luis Henica; e na Linha Bonita Alta próximo ao Senhor Arlindo 

Dalmoro, bem como, conserto na lâmpada próxima a moradia do Senhor Leandro 

Dalmoro. Para que seja colocado uma grade sobre um bueiro que está sem proteção na 

Rua Ernesto Arcari. Que seja vista a viabilidade de contratação de um profissional 

agrônomo para os agricultores do Município, que sofreram com inúmeras intempéries 

climáticas no último ano e precisam desse auxílio. E indicou também para que fosse vista a 

possibilidade de construção de um local adequado para a espera de transporte público, 

para que assim, os munícipes possam aguardar os veículos públicos do Município em um 

lugar protegido dos ventos, da chuva e do sol forte, próximo a empresa Movezen. Sugeriu 

ainda que, que fosse vista a possibilidade de auxiliar de forma gratuita o transporte de 

calcário calcítico e dejetos de suínos e aves, bem como, diversificar a variedade de 

pastagens do programa que já auxilia, trazendo descontos aos produtores, através da 

secretaria da agricultura. Volmir também comentou ter conversado com o Prefeito 
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Municipal para que fossem feitas melhorias na Avenida Luiz Ferronato e também sobre a 

Casa do Mel, que já está pronta, porém ainda necessita de uma diretoria para ser 

legalizada. Na oportunidade, informou que os remédios que estavam faltando no Unidade 

Básica de Saúde do Município chegaram na semana anterior a esta Sessão. O próximo 

vereador a se manifestar foi Daniel Bortolini, que iniciou saudando a todo pessoal 

presente, e logo informou que conversou com o Secretário da Agricultura a respeito da 

Casa do Mel, segundo ele a Associação começou a ser criada antes das enchentes de 

2024, e atualmente, a falta de um extensionista da EMATER, impede a conclusão dos 

trâmites. Daniel disse ter conversado também, com a Secretária de Obras a respeito das 

lâmpadas de iluminação pública e ela teria lhe dito que estão esperando a chegada dos 

matérias necessários para fazer as devidas melhorias. No momento seguinte, o vereador 

disse ainda que, a empresa que recolhe lixo no interior do Município não está informando 

as datas de coleta e também está deixando algumas casas sem fazer o recolhimento, 

pedindo que fossem tomadas as medidas cabíveis. Posteriormente, o presidente 

parabenizou o Secretário do Meio Ambiente e Esporte pelo início do Campeonato da 1ª 

Copa Terra do Filó e comentou da importância desse evento para a comunidade. 

Comentou sobre as festividades do mês de maio no nosso Município alusivas aos Filós, 

convidando toda população para participar. Convidou os munícipes também, para 

participarem da Festa da Linha Bonita Baixa, que acontecerá no dia 27 de abril de 2025. 

Informou ainda que, no dia 03 de abril, teria participado de uma reunião da AVAT – 

Associação dos Vereadores do Vale do Taquari, no Boulevard em Encantado – RS, e o 

tema abordado seria a criação do “Parlamento dos Vales”, onde cada Câmara seria 

representada por seu presidente em reuniões mensais, para debater e discutir ideias, 

problemas e situações que ocorrem em cada Município da região do Vale do Taquari. E, 

comentou que durantes os dias 22, 23, 24 e 25 de abril de 2025 os vereadores Alberto De 

Mozzi, Daniel Bortolini, Deoneia Daltoé, Remilde Capellete e Volmir Gomes estarão 

participando da XXIV Marcha dos Gestores e Legislativos Municipais, em Brasília – DF. No 

momento seguinte, o vereador Alberto De Mozzi fez a leitura de uma mensagem, 

desejando uma Feliz Páscoa aos municipes, em nome da Câmara de Vereadores. E, por 

fim, o presidente agradeceu a presença de todos, e declarou encerrada a Sessão 

reiterando que a próxima sessão ordinária está prevista para o dia 28 de abril de 2025, às 

18 horas e 30 minutos. E, eu Elisa Zonta Mariotti, Secretária Executiva da 

Câmara Municipal de Vereadores, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada será 

assinada pelos vereadores e autoridades presentes. 
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